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Uno de los momentos más impresionantes fue la exhibición de los equipos de bomberos y una colección de fotos que destacaban la
historia y el heroísmo del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional. Los niños y sus familias se mostraron asombrados al ver de cerca las
herramientas y tecnologías utilizadas por los bomberos para proteger a la comunidad.

El intendente del cuerpo de bomberos, José Luis Frometa Herasme indicó que el Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional “se siente
contento de poder realizar junto al centro comercial Acrópolis este evento de verano 2024, el mismo presenta la oportunidad de llevar a
los niños la importancia de la seguridad en sus vidas. Estamos comprometidos con la seguridad ciudadana ante la gran cantidad de
riesgo que se presentan diariamente en nuestra ciudad”, sostuvo.

Mientras que la alcaldesa Carolina Mejía dijo que, “le estamos dando la bienvenida al verano. Nosotros vamos a aprender, tenemos aquí a
nuestros bomberos que nos enseñan día a día como cuidar mejor a la ciudad y como cuidarnos en nuestras casas”.

El evento culminó con un divertido baño de manguera en las escaleras frontales del centro comercial. Con todas las medidas de
seguridad en su lugar, los niños no paraban de reír y jugar mientras se empapaban, convirtiendo el final de la tarde en un recuerdo
inolvidable.

El Cuerpo de Bomberos y la Alcaldía del distrito Nacional agradecen a todas y familias que participaron en esta actividad, resaltando lo
importante que es enseñar a los niños sobre seguridad contra incendios de una manera divertida y práctica.
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Santo Domingo, D.N.- Bailes, juegos, risas y mucha diversión fue lo
que vivieron los niños y jóvenes que se dieron cita en el atrio
central de Acrópolis, donde el Cuerpo de Bomberos y la Alcaldía
del Distrito Nacional dieron la bienvenida al verano. 

Aunque formalmente la estación comienza el 20 de junio, en el
país el calor y el espíritu veraniego se sienten mucho antes,
haciendo de este evento una bienvenida anticipada llena de
alegría y aprendizaje.

Desde el comienzo, la emoción fue visible. Niños de todas las
edades participaron en actividades llenas de diversión y
conocimiento. Las charlas sobre prevención de incendios mantuvo
con los pequeños atentos a las explicaciones y demostraciones
prácticas. 

La diversión continuó con el entretenimiento de los zancos, y la
dulzura del algodón de azúcar y las palomitas de maíz hizo que la
tarde fuera aún más especial. Un intérprete de lenguaje de señas
estuvo presente para asegurar que todos pudieran disfrutar del
evento.



Santo Domingo D.N. La Alcaldía del Distrito Nacional informó que por disposición de la alcaldesa Carolina Mejía, todas las brigadas
se encuentran realizando labores de limpieza en varios puntos de la ciudad, para mitigar los efectos de las lluvias generadas por una
onda tropical y vaguada que producirán fuertes aguaceros. 

Los trabajos, que incluyen limpieza de imbornales, filtrantes, alcantarillados y cuneteo, forman parte de las acciones preventivas que
lleva a cabo la alcaldía para evitar inundaciones urbanas.

La alcaldía comunicó que intervino la esquina conformada por la avenida Máximo Gómez y la José Contreras, en la Plaza Simón
Bolívar. De igual forma, la avenida Winston Churchill esquina calle Francisco Arias, Ensanche Paraíso.

También, las calles Pedro Henríquez Ureña y Armando Rodríguez, en el sector La Esperilla. En el operativo también intervinieron la
zona ubicada debajo del elevado del Expreso V Centenario.

De igual manera, las brigadas realizan limpieza en la avenida República de Colombia, en alrededores del Jardín Botánico. También
fueron intervenidos varios imbornales en la avenida 27 de Febrero casi esquina Doctor Delgado, en el sector Don Bosco.

La Alcaldía del Distrito Nacional reiteró el llamado para que la ciudadanía no tire desechos sólidos ni materiales de construcción en
las calles y aceras, puesto que estos tapan filtrantes e imbornales, lo que aumenta el riesgo de inundaciones con el paso de las
lluvias. Además se hace un llamado a no sacar las fundas de basuras a las aceras mientras persistan las condiciones del tiempo. 

El Distrito Nacional se encuentra bajo alerta amarilla junto a otras siete demarcaciones por la presencia de una vaguada, así como el
acercamiento de una onda tropical. Esto se suma a otras 18 provincias que están en alerta verde.

En ese sentido, se recomienda a la población en general a mantenerse informada a través de los organismos oficiales acerca del
pronóstico del tiempo.
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Santo Domingo D.N. A propósito del Día Mundial del Medio Ambiente, la Alcaldía del Distrito Nacional, a través de su Dirección de
Gestión Ambiental, llevó a cabo una jornada de siembra de árboles como parte de la recuperación de la marginal de la avenida San
Martín.

La actividad, celebrada la mañana de este miércoles en la marginal ubicada en las cercanías de la Plaza de la Salud, estuvo
encabezada por la alcaldesa Carolina Mejía, quien llamó a la ciudadanía a tomar acciones para preservar al medio ambiente.

Como parte de la recuperación del área, la Alcaldía del Distrito Nacional sembró 52 árboles nativos de la especie avellanos criollos,
con lo que la transforma la marginal en el Corredor de la Salud.

La jornada contribuye al aumento de la cobertura forestal ejecutada a través del plan de Arbolado Urbano. Además, se inscribe
entre las iniciativas que realiza la alcaldía con la finalidad de promover la protección del medio ambiente.

 El Día Mundial del Medio Ambiente fue establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1972. A lo largo de los años,
se ha convertido en una de las principales plataformas a través de las que se promocionan las mejores causas ambientales.
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Santo Domingo D.N. La Alcaldía del Distrito Nacional informó que lleva la construcción de 540 filtrantes e imbornales en al menos 23
puntos distribuidos en las tres circunscripciones.

Las labores de construcción en su primera etapa son ejecutadas por brigadas de la alcaldía por orden de la alcaldesa Carolina Mejía,
con la finalidad mejorar el sistema de drenaje.

Actualmente hay 165 filtrantes y 128 imbornales terminados, mientras se avanza en la construcción de los demás que hay proyectados

Asimismo, la alcaldía comunicó que fueron completadas 350 alcantarillas y 32 registros.

La distribución de las construcciones por circunscripción incluye 15 en la uno, cinco en la número dos y tres en la circunscripción 3.

En la circunscripción uno se ejecutan construcciones en los siguientes puntos: Los Restauradores, Ensanche Naco, la avenida Kennedy
con Tiradentes, la avenida Ortega y Gasset con Kennedy, Ciudad Moderna, La Castellana, Los Prados, Piantini, El Rosmil, Manganagua,
Renacimiento, Cacicazgo, la avenida 27 de Febrero con Kennedy, avenida Winston Churchill y la 27 de Febrero desde la Luperón hasta
la calle Abreu.

Asimismo, en la circunscripción dos se realizan construcciones de filtrantes e imbornales, específicamente en Arroyo Hondo, La Aldaba,
Cuesta Hermosa I, Ensanche Kennedy y Ensanche La Fe.

Mientras que en la tres hay varios puntos intervenidos en Villa Consuelo, V Centenario y Villas Agrícolas.
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 La Dirección de Defensoría y Uso de Espacios Públicos de la Alcaldía del Distrito Nacional ejecutó un exitoso operativo en el que se
recuperaron 977 metros lineales de aceras en las calles José Martí, Felipe Vicini Perdomo y en los alrededores de la Cámara de Cuentas.

 El operativo, llevado a cabo con el objetivo de garantizar el orden y la seguridad, incluyó el retiro de vendedores ilegales que obstruían
el libre tránsito de los peatones. Esta iniciativa forma parte del compromiso de la alcaldía de mejorar la calidad de vida de los
ciudadanos, promoviendo un entorno más limpio y ordenado.

A la fecha se han realizado 540 operativos de rutina y recorridos de supervisión, de los cuales 16 corresponden específicamente a los
sectores Villa Francisca y Mejoramiento Social.

La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, reafirmó su compromiso de continuar con estas acciones para mantener la ciudad en
condiciones óptimas para todos sus habitantes.

"La recuperación de nuestros espacios públicos es fundamental para el desarrollo y bienestar de nuestra comunidad", declaró Mejía.
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Los cursos gratuitos son impartidos en colaboración con Cincinnatus Institute, Infotep e Inaguja

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional anunció la apertura de inscripciones para los cursos de "Centro Futuro", un
programa gratuito diseñado para impulsar el desarrollo profesional y técnico de los jóvenes en colaboración con Infotep, Inaguja,
Cincinnatus Institute y Fundación Altice.

La alcaldesa Carolina Mejía asumió y se comprometió a abrir el centro este año. En cumplimiento de esta promesa, la alcaldía abrió las
inscripciones para los cursos del programa.

El Instituto Nacional de Formación Técnica (Infotep) ofrece cursos en áreas esenciales para el desarrollo profesional, como Manejo de
Paquete de Oficina y Belleza, que incluye las últimas tendencias y técnicas de maquillaje y belleza, así como Electricidad, capacitando
en el montaje, ajuste y reparación de máquinas y motores eléctricos, conforme a las normas nacionales.

Por su parte, Cincinnatus Institute imparte cursos en áreas emergentes y técnicas, como Inteligencia Artificial, Desarrollo de Software,
Control de Calidad, Administración de Proyectos Tecnológicos y DevOps. Estos cursos están dirigidos a estudiantes en su último año
de secundaria y requieren un currículum vitae actualizado, una copia de la cédula y haber cursado el curso de Nivelación Académica.

El Instituto Nacional de la Aguja (Inaguja) ofrece cursos enfocados en la industria textil y la gestión administrativa, incluyendo
formación en Operador de Máquina y Costurero Doméstico. Además, se ofrece un Diplomado en Gestión Administrativa para el
Emprendimiento, que capacita en la gestión y administración efectiva de una Mipyme.

Las inscripciones para todos estos cursos están abiertas para jóvenes a partir de los 16 años. Los interesados pueden inscribirse
presentando una copia de su cédula y dos fotos tamaño 2x2. Para más información, pueden visitar el centro ubicado en Av. Nicolás de
Ovando, casi esquina Ortega y Gasset, o comunicarse a través de los teléfonos 809-535-1181 Ext. 4400 o del correo
centro.futuro@adn.gob.do.

Centro Futuro es la ampliación del proyecto Futuro de Esperanza, que busca garantizar a los jóvenes oportunidades de estudiar y
capacitarse para enfrentar los desafíos de esta era.
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La alcaldesa estuvo acompañada de directores y regidores para ofrecer respuestas a las necesidades

Santo Domingo, D.N. La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, encabezó el programa La Alcaldía Llega a Ti en el sector Mata
Hambre, donde escuchó las necesidades de sus residentes para dar respuestas oportunas a las mismas.

El encuentro se llevó a cabo este miércoles en el Club Deportivo Orlando Martínez del referido sector, donde no sólo los directivos de las
distintas juntas de vecinos se dieron cita, sino que también los comunitarios dijeron presente para manifestar sus solicitudes a las
autoridades municipales.

José Luis Miranda, presidente de la junta de vecinos Orlando Martínez, agradeció el acercamiento de la Alcaldía del DN para escuchar las
inquietudes.

Haciéndose acompañar por varios directores de la Alcaldía del Distrito Nacional, así como por regidores, la alcaldesa anotó junto a su
equipo todas las inquietudes manifestadas por los residentes del sector.

“Quiero resaltar que si hay un lugar que para mí representa un extraordinario ejemplo de lo que nosotros pudiéramos seguir haciendo si
todos lo abrazamos, es ese parquecito de Mata Hambre, es un pedacito pequeñito de espacio que proporciona un bienestar enorme”,
puntualizó Carolina Mejía, quien se considera muy orgullosa de pertenecer a Mata Hambre, ya que durante muchos años residió allí junto a
sus padres.

La ejecutiva municipal afirmó que desde su despacho gestionará respuesta a cada pedido.

Mejía valoró que el liderazgo comunitario asuma la responsabilidad de cogestionar junto al cabildo las labores que buscan el bienestar para
la colectividad.

La alcaldesa adelantó que el próximo sábado Mata Hambre será impactado por un operativo médico en el que se ofrecerán consultas
médicas y raciones alimenticias.

La edilesa Mejía estuvo acompañada por Raymond Rodríguez, director de Desarrollo Comunitario; José Aníbal Sanz, director de Espacios
Públicos; Euri Concepción, director de Obras Comunitarias; Yovany Moya, presidente del Concejo Municipal; y Christian Tejada, director de
Infraestructura Urbana.

También estuvieron presentes el director de Tránsito y Movilidad Urbana, Darío Domínguez; Ana González, asesora de Aseo Urbano;
Máximo Romero, coordinador de Desarrollo Comunitario; Altagracia Suero, directora de Servicio Social y Desarrollo; Milagros Mercedes,
directora de Gestión Ambiental; y Miller Ovalles, coordinador de la Dirección de Aseo Urbano.
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En el marco del Octavo Foro Ciudades Sostenibles celebrado en París, Francia, la Alcaldía del Distrito Nacional fue nombrada
embajadora de la Organización Mundial de Ciudades Sostenibles.

 Galo Limón, presidente del Instituto Mejores Gobernantes, entregó el reconocimiento a la delegación del ADN, integrada por Yolanda
de la Rosa, directora de Innovación y de Proyectos Especiales; Raudy Vargas, director administrativo del Concejo de Regidores y
Aniana Vásquez, coordinadora de Cuido Mi Ciudad.

 Yolanda de la Rosa consideró que el nombramiento es motivo de orgullo la distinción, ya que reconoce los logros relativos al
desarrollo sostenible en base al bienestar que representa la recuperación del espacio público a través de parques y plazas.

La funcionaria municipal sostuvo que este reconocimiento compromete a la Alcaldía del DN con la agenda 20-30 de las ciudades
sostenibles de las Naciones Unidas.

“A la organización le sorprendió que en tan solo tres años hemos recuperado 170 parques en alianza con el sector empresarial y
además que lo hiciéramos de forma sostenible con el programa de cogestión con la junta de vecinos y Vive tu parque y otros
novedosos programas como Plásticos por Juguetes”, explicó.

Además, la delegación dominicana fue recibida por la senadora Jocelyne Guidez, en Palais du Luxembourg.

La congresista detalló su gestión a favor de los cuidadores de personas con discapacidad, mostrándose en total disposición de
orientar a la delegación en torno esto, con miras a poder implementar algunas de esas iniciativas en suelo dominicano.
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A solicitud de la alcaldesa Carolina Mejía, el Concejo de Regidores de la Alcaldía del Distrito Nacional, aprobó este jueves designar al
empresario Frank Rainieri como mentor turístico de la ciudad de Santo Domingo.

En un acto celebrado en el Palacio Consistorial, se le entregó un pergamino al destacado empresario, así como un presente y un
chaleco con su nombre, que identifica su vinculación con la Alcaldía del Distrito Nacional.

Rainieri, fundador del Grupo Puntacana, agradeció el reconocimiento y se comprometió a aportar sus conocimientos para aumentar
el caudal de visitantes que tiene la ciudad de Santo Domingo.

Además, Rainieri y la alcaldesa Mejía sostuvieron una conversación distendida sobre diversos aspectos de la ciudad, incluyendo su
potencial y la visita de turistas.

Se trata de un apoyo honorífico en temas vinculados al sector turismo que el señor Rainieri ofrecerá a la urbe.

En el acto estuvieron presentes su esposa Haydée Kuret y su hijo Frank Elías Rainieri. Además, José Ignacio Paliza, ministro
Administrativo de la Presidencia.

También asistieron Yovany Moya, presidente del Concejo de Regidores; Sina del Rosario, secretaria técnica de la Alcaldía del DN;
Víctor González, Beatriz González, Ana González y Alicia Torres.
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Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional y el Servicio Nacional de Salud entregaron el remozado consultorio
odontológico del Cuerpo de Bomberos de Santo Domingo.

En un acto celebrado en el cuartel de bomberos ubicado en la avenida Ramón Matías Mella, la alcaldesa Carolina Mejía recordó los
esfuerzos que desde su primera gestión municipal ha hecho para dignificar y mejorar las condiciones en la que trabajan los
bomberos.

“Qué cosa tan grande y gratificante poder hoy estar aquí para expresarle a los bomberos que nosotros, en representación de ciudad
junto a los regidores, les estamos diciendo que amor con amor se paga”, indicó Mejía.

Al momento de hacer entrega de estas modernas instalaciones, la ejecutiva municipal señaló que todo el esfuerzo que pueda hacer
para reciprocar el cuidado, las atenciones y el amor que la ciudad recibe del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional se paga con
creces.

Por su parte, el director Odontológico del Servicio Nacional de Salud, Mario Bournigal, recordó que desde su primer gobierno, el
presidente Luis Abinader priorizó la odontología.

Bournigal reconoció que el esfuerzo mayoritario en la entrega del remozado módulo odontológico se debió a la alcaldesa Mejía.

“Los hijos y los nietos de los bomberos tienen el derecho a la salud bucal”, expresó, al tiempo de adelantar que habrá una rotación de
profesionales para poner en forma los dientes, especialmente los de los niños.

El general José Luis Frómeta Herasme, jefe de los Bomberos del Distrito Nacional, agradeció la entrega de estos equipos para reforzar
los servicios médicos que se ofrecen en el cuartel no solo a los bomberos y sus familiares, sino a los residentes de las zonas aledañas.

“Con estas facilidades damos un paso adelante en la salud bucal de nuestros miembros, lo cual celebramos con agradecimiento a
todos los que han contribuido el día a día”, manifestó el intendente.

Estuvieron presentes el vicealcalde Stalin Alcántara, la secretaria Técnica del ADN, Sina del Rosario, así como regidores y odontólogos.
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Carolina Mejía destacó los 150 años de relaciones diplomáticas entre ambas naciones

Santo Domingo D.N.- La alcaldesa Carolina Mejía encabezó la inauguración de la Plaza República del Perú en el Paseo Marítimo Malecón.

Atendiendo la sugerencia del exembajador peruano Augusto Freyre Layzequilla, la Alcaldía del Distrito Nacional hizo formal apertura de
esta bella plaza ante la presencia de los invitados de honor.

La ejecutiva municipal agradeció la presencia de todos los asistentes y ponderó la vinculación tan importante que tiene República
Dominicana con Perú.

Mejía, al rememorar la relación diplomática ininterrumpida de 150 años entre RD y Perú, valoró que las autoridades peruanas el año
pasado, aprovechando el 179 aniversario de la Independencia Nacional, inauguraron la Plaza República Dominicana, ubicada en el
Malecón Cisneros de la ciudad de Lima, donde resalta un busto de nuestro patricio Juan Pablo Duarte.

“Para mí es un verdadero honor celebrar que hemos tenido representantes del pueblo peruano como Augusto, como nuestra querida
María Cecilia, que sin ser dominicanos, yo no tengo ninguna duda al afirmar que tienen en su corazón un pedacito muy importante
dedicado a nuestra gente”, manifestó.

Carolina recordó que durante su primera gestión se hizo un libro y en una actividad gastronómica donde se identificaron platos
similares en ambos países.

Por su parte, María Cecilia Rozas Ponce de León, embajadora del Perú en República Dominicana, resaltó la larga data de amistad y
cooperación entre ambas naciones.

“Gracias doña alcaldesa Carolina Mejía, gracias por permitirnos tener esta hermosa plaza que será el lugar de peruanos y dominicanos,
porque históricamente nos unen inquebrantables lazos”, exclamó la diplomática.

La plaza cuenta con una construcción de espacio bordeado y embellecido con gravas decorativas, astas para banderas y bancos. Pintura
de áreas circundantes.

A la actividad asistieron: Stalin Alcántara, vicealcalde; Yovany Moya, presidente del Concejo de Regidores; José Luis Frómeta, jefe del
Cuerpo de Bomberos del DN; Raymond Rodríguez, director de Desarrollo Comunitario; y Aracelis Castro, directora de la Policía
Municipal.

También Sergio Grullón y Chabela Mejía de Grullón. Además, representantes de las juntas de vecinos de los sectores La Paz, 30 de Mayo
y General Antonio Duverge.

Dirección de Comunicaciones ADN
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Santo Domingo D.N.- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, viaja este domingo hacia Cartagena de Indias, Colombia,
donde participará en el VII Congreso Iberoamericano del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica (CEAPI), junto a los alcaldes
de Madrid, Bogotá, Cartagena, Medellín y Cali.

El lunes, Carolina tendrá a su cargo la clausura del panel de liderazgo femenino sobre Mujeres que Hacen Historia, dónde compartirá
junto a Marta Woodcock, CEO de Banco Santander; Cristina Pineda, cofundadora de Pineda Covalín; Núria Vilanova, presidenta de
CEAPI; Isabel Noboa, presidenta de Nobis; Alejandra Mustakis, socia fundadora de Medular, Kaulel, iF, 1ko y Cemprendedor; Carmen
Abondano, cofundadora del Grupo Daabon; Alexia Putellas, campeona mundial de fútbol 2023, Balón de Oro Femenino y The Best a la
mejor jugadora de FIFA; y Tatiana Calderón, piloto de automovilismo.

Mientras que el martes participará en el panel “Capitales de Iberoamérica al mundo”, donde distintos alcaldes manifestarán la manera
en la que han gestionado ciudades dinámicas y complejas. En este conversatorio buscarán ofrecer una ventana única a las soluciones
creativas que están moldeando el futuro de las capitales iberoamericanas.

Asimismo, la alcaldesa dominicana agotará una importante agenda de reuniones bilaterales con sus homólogos, así como con líderes
empresariales y políticos.

El congreso, a efectuarse del lunes 17 al miércoles 19 de junio, reúne a los principales líderes institucionales, presidentes de compañías
y familias empresarias latinoamericanas.

De igual manera, intervendrá José María Aznar, expresidente del Gobierno de España; Mariano Jabonero, secretario general de la
Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI); Lavinia Valbonesi, primera dama de
Ecuador; Sergio Díaz, presidente del Banco de Desarrollo de América Latina; entre otras distinguidas personalidades.

La alcaldesa del Distrito Nacional ha sido reconocida internacionalmente en varias ocasiones por su destacado rol a favor de la ciudad,
así como por el humanismo que la caracteriza.

En el pasado mes de abril fue investida como Académica de Honor en la Real Academia Europea de Doctores. Asimismo, Mejía fue
reconocida en el Congreso de Massachusetts, donde recibió una proclama y fue ovacionada por los congresistas.
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Los asistentes recibieron atenciones médicas y raciones alimenticias

Santo Domingo D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional, a través del programa La Alcaldía Llega a Ti, ejecutó un gran operativo médico y
social en Mata Hambre.

Residentes del sector se dieron cita en el Club Deportivo Orlando Martínez para ser beneficiados con consultas, medicamentos,
raciones alimenticias y canastillas para embarazadas. En el caso específico de las vacunas, se ofrecieron contra neumococo, rubeola,
sarampión, difteria, polio oral y hepatitis B.

El pasado miércoles se celebró en el mismo club un encuentro en el que tanto la alcaldesa Carolina Mejía, como varios directos y
regidores, escucharon las solicitudes de los ciudadanos del sector. De inmediato, las autoridades municipales iniciaron la ejecución de
un plan para dar soluciones a estas peticiones.

El operativo se llevó a cabo en colaboración de las direcciones de Servicio Social, Desarrollo Comunitario, Protocolo y la Policía
Municipal.

En ese sentido, Altagracia Suero (Tati), directora de Servicio Social, agradeció a los comunitarios que asistieron y se puso a la orden de
ellos.

El presidente de la junta de vecinos Jiménez Moya, Lucas Cocco, calificó como inmensamente positiva la valoración que tiene de los
operativos que se han estado realizando por parte de la alcaldía para dar respuestas a las necesidades de los residentes.

“El levantamiento que se logró hacer el miércoles ha tenido ejecutorias y va muy bien. La valoración es 100 de 100”, enfatizó.

Estuvo presente el presidente del Concejo de Regidores, Yovany Moya, así como los regidores María Laura y Juan Miguel López.
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Además de resaltar los esfuerzos ya realizados en Santo Domingo y otras ciudades del país, la alcaldesa del Distrito Nacional subrayó que
se requiere un mayor compromiso y recursos adicionales para maximizar el impacto de los proyectos en curso. "Hemos avanzado, pero
todavía queda mucho por hacer. Las ciudades necesitamos el apoyo de todos los miembros de los Fondos de Inversión Climática",
precisó.

Carolina Mejía también expresó su confianza en que, con el apoyo adecuado, se podrán desarrollar e implementar proyectos efectivos
que no solo beneficien a la República Dominicana, sino que también sirvan como modelo replicable en otros países y regiones afectados
por los efectos del cambio climático.

De su lado, la directora ejecutiva del Climate Investment Fund (CIF), Tariye Gbadegesin, agradeció el llamado hecho por la alcaldesa del
Distrito Nacional, quien fue la única autoridad local en dirigirse directamente, a través de un audiovisual, a los directivos del CIF.

Los Fondos de Inversión en el Clima (CIF, por sus siglas en inglés) son un fondo climático multilateral pionero que ofrece financiación a
largo plazo y de bajo coste, con más de 12.000 millones de dólares comprometidos y más de 80 países en desarrollo apoyados hasta la
fecha, incluida la República Dominicana.

Los CIF llevan 15 años ofreciendo financiación transformadora para la resiliencia climática y tienen la ambición de acelerar la financiación
para la adaptación, centrándose en las ciudades. El programa de inversión Climate Smart Cities de los CIF tiene como objetivo impulsar
la mitigación y la resiliencia en las ciudades de rápido crecimiento, garantizando que su desarrollo sea climáticamente inteligente,
ecológico, inclusivo y sostenible.
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Carolina solicita más apoyo para Ciudades Resilientes al
Fondo de Inversión Climática
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Washington, D.C.- En el marco de la discusión sobre el programa de
Ciudades Resilientes de los Fondos de Inversión para el Clima (Climate
Investment Funds, CIF, en inglés), la alcaldesa de Santo Domingo,
Carolina Mejía, se dirigió al comité conjunto de ese organismo a fin de
solicitar apoyo, a través del programa de inversión Climate Smart Cities
del CIF, para el diagnóstico, planificación, creación y ejecución de
estrategias para el desarrollo de ciudades resilientes.

En su intervención, la alcaldesa Mejía destacó la importancia de contar
con un respaldo sólido del CIF y otros fondos climáticos, para enfrentar
los desafíos que el cambio climático impone sobre las áreas urbanas. "Es
crucial que nuestras ciudades estén preparadas para los embates del
cambio climático. Necesitamos inversiones que nos permitan
diagnosticar nuestras vulnerabilidades, planificar de manera efectiva, y
ejecutar proyectos que fortalezcan nuestra resiliencia", afirmó.

En tal sentido, subrayó que Santo Domingo y otras ciudades de la
República Dominicana necesitan un apoyo integral que abarque desde la
identificación de riesgos hasta la implementación de soluciones
innovadoras. Además, enfatizó la colaboración entre los gobiernos locales
y nacionales, los organismos internacionales, el sector privado y las
organizaciones no gubernamentales aseguran la viabilidad y de esos
esfuerzos.
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Alcaldía del DN no autorizó poda de árboles en el Mirador Sur;
advierte sancionará a los responsables
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La Alcaldía del Distrito Nacional informó que no autorizó una poda de 17 árboles realizada en el parque Mirador Sur, por lo que advirtió
que se tomarán medidas legales contra los responsables.

“Tras realizar la investigación preliminar, hemos confirmado que fue realizada una poda a 17 árboles dentro del parque Mirador Sur
que no contó con la supervisión técnica ni la autorización ambiental por parte del departamento de Foresta Urbana de la Dirección de
Gestión Ambiental de esta institución”, explica el comunicado. 

La investigación está llevándose a cabo tras una denuncia del ciudadano Jaime David Fernández Mirabal, quien publicó un video en el
que se mostraban varios árboles podados.

La alcaldía fue enfática en condenar cualquier acción personal que atente contra la integridad del entorno natural y cultural. 

Indica que una vez finalizado el proceso de investigación en curso y tras identificar a los responsables, se aplicarán las medidas
legales correspondientes por la inobservancia de los lineamientos para las podas de la silvicultura urbana, establecidos por el
Ministerio de Medio Ambiente y Recursos Naturales en cumplimiento de la Ley Sectorial Forestal y su reglamento de aplicación.

En ese sentido, la alcaldía expresa su firme compromiso con la preservación y protección del parque Mirador Sur, así como con el
respeto a las normativas ambientales vigentes
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Durante el discurso, la alcaldesa del Distrito Nacional dedicó palabras de manera especial a Marta Woodcock, CEO de Banco Santander;
Cristina Pineda, cofundadora de Pineda Covalín; Núria Vilanova, presidenta de CEAPI; Isabel Noboa, presidenta de Nobis; Alejandra
Mustakis, socia fundadora de Medular, Kaulel, iF, 1ko y Cemprendedor; Carmen Abondano, cofundadora del Grupo Daabon; Alexia
Putellas, campeona mundial de fútbol 2023, Balón de Oro Femenino y The Best a la mejor jugadora de FIFA; y Tatiana Calderón, piloto de
automovilismo.

El presidente de Fedofútbol José Francisco Deschamps, resaltó el impacto positivo que tendrá el torneo, subrayando su importancia para
el crecimiento del fútbol local.

La trayectoria de cada una de nosotras, expuesta con claridad y dedicación, ofrece una poderosa crónica de nuestras vidas que inspira a
todas las mujeres. Representamos el espíritu resiliente y valiente de aquellas que hemos superado barreras históricas y personales,
manteniendo siempre nuestra esencia y valores como guía”, ponderó.

Carolina Mejía hizo un llamado a todas las participantes a mantener su esencia y valores en todas las circunstancias, para seguir
rompiendo barreras y construyendo un futuro mejor, demostrando que ser mujer líder es una fortaleza inquebrantable. 

"Solo me queda felicitarnos por el día que hemos compartido, por esta jornada increíble y porque más mujeres se decidan a trabajar y a
dar la cara", sostuvo Mejía.

Asimismo, la alcaldesa dominicana se encuentra agotando una importante agenda de reuniones bilaterales con sus homólogos, así como
con líderes empresariales y políticos.

Para este martes, Carolina Mejía participará en el panel “Capitales de Iberoamérica al mundo”, donde distintos alcaldes manifestarán la
manera en la que han gestionado ciudades dinámicas y complejas. En este conversatorio buscarán ofrecer una ventana única a las
soluciones creativas que están moldeando el futuro de las capitales iberoamericanas.

La alcaldesa del Distrito Nacional agota una importante agenda de
trabajo en Colombia

Cartagena de Indias, Colombia- En el marco del VII Congreso
Iberoamericano del Consejo Empresarial Alianza por Iberoamérica
(CEAPI), la alcaldesa Carolina Mejía dictó el discurso de clausura del panel
de liderazgo femenino, en el que resaltó la importancia del rol de las
mujeres como lideresas.

En el encuentro, que reúne junto a Carolina a varios alcaldes de
importantes ciudades como Madrid, Bogotá, Cartagena, Medellín y Cali,
también participan los principales líderes institucionales, presidentes de
compañías y familias empresarias latinoamericanas.

Mejía sostuvo que como mujer, empresaria y alcaldesa de Santo Domingo
ha vivido en carne propia los desafíos y las satisfacciones de romper
barreras, con la finalidad de abrirse nuevos caminos. 

"Yo pido por más mujeres en la política, por más mujeres que
transformemos, porque sin dudas que sí, que necesitamos tener esas
posiciones donde se tomen decisiones para cambiar vidas y tocar vidas
de manera inmediata. Sí, ¿Y por qué no soñar que el futuro tiene cara de
mujer?", puntualizó.
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Carolina Mejía pondera en Cartagena, el rol y liderazgo de la
mujer latinoamericana
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La alcaldesa de Santo Domingo hace un llamado a las empresas
para trabajar juntos por las ciudades en el VII Congreso

Iberoamericano CEAPI
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“El cambio climático viene a ser un gran reto, que nos obliga a
desplazar a las personas, por crecidas de ríos, suelos inestables, entre
otros, y nos ha demostrado lo frágiles que somos”, añadió.

Por su parte, el alcalde de Bogotá ha señalado que “Bogotá tiene una
figura que se llama Invest In Bogotá, la cual ha podido traer cerca de
655 millones de dólares de inversión en los últimos 5 años de empresas
españolas, y queremos multiplicar eso en Bogotá. Nosotros tenemos la
convicción que hay que trabajar con el sector privado”.

El alcalde de Madrid, además, ha subrayado “Tenemos la obligación
como ciudades de liderar los debates, es importante estar un paso
adelante, las ciudades son esa llave para tener un futuro mejor, para
hacer día a día que la vida de nuestros ciudadanos sea próspera”.
Destacó también la importancia del trabajo en conjunto, “ todas las
ciudades tenemos desafíos comunes, a los cuales hay que darles
soluciones conjuntas por lo que es importante que compartamos
experiencias”.

En este panel, los regidores de las principales capitales
iberoamericanas se han reunido para compartir sus experiencias y
estrategias en la gestión de ciudades dinámicas y complejas. Un
espacio en el que se ha llegado el consenso de que “el trabajo en
conjunto entre alcaldes y empresarios es la forma de hacer que las
ciudades progresen, para ofrecer empleos dignos, una economía
creciente, y oportunidades, en el que todos ganen”.

 VII Congreso Iberoamericano CEAPI

Bajo el título Creer, crear y crecer. Iberoamérica ante el reto del
crecimiento y la productividad, el VII Congreso Iberoamericano CEAPI
ha reunido del 17 al 19 de junio en Cartagena de Indias, Colombia, a 400
presidentes de compañías líderes y familias empresarias de
Iberoamérica, en un evento que ha contado con la presencia de 86
panelistas iberoamericanos y españoles.

El encuentro ha reunido a 400 empresarios, iberoamericanos y
españoles de primer nivel como Jean Claude Bessudo, presidente de
Aviatur (Colombia); Mireya Blavia de Cisneros, presidenta de We
Cisneros (Venezuela); Carlos Enrique Cavelier, presidente de la Junta
directiva y coordinador de Sueños de Alquería (Colombia); Francisco J.
Cerezo, chair, US-Latin America practice & finance, de DLA Piper
(EE.UU); Francisco Cervantes, presidente de CCE-Consejo Coordinador
Empresarial (México); Manuel Contreras, presidente de AZVI (España);
Beatriz Corredor, presidenta de Redeia (España); Pita De la Vega,
directora general y presidenta del Consejo de Administración de
Almacenes Distribuidores de la Frontera (México); Camila Escobar,
presidenta de Procafecol (Colombia); Alfonso Gómez Palacio, CEO de
Telefónica Hispam (España); Omar González, presidente del Grupo
Trinity y presidente del Consejo Colombiano de CEAPI (Colombia);
Jaime GIlinski, presidente del Grupo GIlinski y presidente del VII
Congreso Iberoamericano CEAPI (Colombia); Daniel Haime, presidente
de Serena del Mar (Colombia); Antonio Huertas, presidente de Mapfre
(España); Maris Llorens, presidenta de Viradolce (Paraguay); Bruce Mac
Master, presidente de la ANDI (Colombia); Juan Carlos Mora, presidente 

● La alcaldesa de Santo Domingo, Carolina Mejía, ha destacado
que “Quiero resaltar a los empresarios de mi país, a los de
Iberoamérica, pues hemos logrado trabajar juntos, logrando
resultados inmediatos y contundentes”.

●  El panel ‘Capitales de Iberoamérica al mundo’ también ha
contado con la participación de la alcaldesa de Santo Domingo,
Carolina Mejía, y el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-
Almeida.

● El presidente del Grupo Gilinski preside la séptima edición de
este encuentro empresarial, que se extenderá hasta el 19 de
junio en Cartagena de Indias bajo el título ‘Creer, crear y crecer.
Iberoamérica ante el reto del crecimiento y la productividad’

Madrid. El panel Capitales de Iberoamérica al mundo, moderado
por Bruce Mac Master, presidente Asociación Nacional de
Empresarios de Colombia ANDI, ha reunido en el VII Congreso
Iberoamericano CEAPI a Carolina Mejía, alcaldesa de Santo
Domingo y a Carlos Fernando Galán, alcalde de Bogotá, de forma
presencial, así como a José Luis Martínez Almeida, alcalde de
Madrid, de manera virtual. El evento, que se desarrolla en el
Centro de Convenciones de Cartagena de Indias, se celebra bajo el
lema ‘Creer, crear y crecer. Iberoamérica ante el reto del
crecimiento y la productividad’, y reúne a 400 presidentes de
compañías líderes y familias empresarias de América Latina y
España, y personalidades institucionales de toda la Comunidad
Iberoamericana.

Durante su intervención la alcaldesa de Santo Domingo ha
destacado que “Quiero resaltar a los empresarios de mi país, a los
de Iberoamérica, pues hemos logrado trabajar juntos, logrando
resultados inmediatos y contundentes, el compartir una visión
conjunta del bienestar, del respeto, bajo valores y principios, para
lograr de nuestros espacios, un lugar seguro desde todo punto de
vista y que quienes lo visitan, siempre quieran regresar”.
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de Bancolombia (Colombia); Stanley Motta, presidente de Copa Holdings (Panamá); Alejandra Mustakis, socia fundadora
de Medular Kauel, IF, 1ko y cemprendedor (Chile); Isabel Noboa, presidenta de Nobis (Ecuador); Juan Ricardo Ortega,
presidente del Grupo Energía Bogotá (Colombia); Ramiro Ortiz Gurdián, director & Chief bbusiness officer del Grupo
Promérica (Nicaragua); Cristina Pineda, cofundadora de Pineda Covalín (México), Adriana Sarmiento, CEO y fundadora de
CCXC (Colombia), y Carlos Vargas, presidente de Andino Investment Holding (Perú), entre muchos otros.

Además de la empresa, el Congreso ha contado con la presencia de personalidades del mundo del deporte y la cultura
como Alexia Putellas, Campeona Mundial de Fútbol 2023, Balón Oro femenino y The Best a la mejor jugadora FIFA
(España); Tatiana Calderón, piloto de automovilismo (Colombia), y el cantante Carlos Vives.

Dentro del ámbito institucional, ha contado con la participación de figuras destacadas como de  Lavinia Valbonesi,
primera dama de la República de Ecuador (Ecuador); Dumek Turbay, alcalde de Cartagena de Indias (Colombia);  Andrés
Allamand, secretario general iberoamericano (SEGIB); Sergio Díaz-Granados, presidente ejecutivo de CAF (Colombia);  
Joaquín María Aristegui, embajador de España en Colombia (España); Eduardo Ávila, embajador de Colombia en España
(Colombia); Mohamed Abdulla Ali Binkhater Alshamsi, embajador de Emiratos Árabes en Colombia (Emiratos Árabes
unidos); Carlos Felipe Jaramillo, vicepresidente ejecutivo del Banco Mundial para América Latina y el Caribe (Colombia);
Michelle Muschett, subsecretaria general, administradora adjunta y directora regional para América Latina y el Caribe del
PNUD (Panamá); Max Trejo, secretario general de la OIJ (México); Carolina España, consejera de Economía, Hacienda y
Fondos Europeos (España), Carlos Fernando Galán, alcalde de Bogotá (Colombia); Federico Gutiérrez, alcalde de Medellín
(Colombia); Alejandro Eder, alcalde de Cali (Colombia); José Luis Martínez-Almeida, alcalde de Madrid (España), y Carolina
Mejía, alcaldesa de Santo Domingo (República Dominicana), entre otros.
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Santo Domingo, Distrito Nacional.- La Alcaldía del Distrito Nacional informó hoy a través de un comunicado que separó de la institución
a los colaboradores Osvaldo Alcántara de Jesús y Carlos Manuel Feliz Mota, quienes se desempeñaban como Supervisor de Brigada y
Supervisor de Operaciones, respectivamente.

La institución procederá a entregar los resultados de su investigación interna ante la Procuraduría Especializada de Medio Ambiente
para que profundice la indagación y establezca las responsabilidades correspondientes.

Las investigaciones preliminares arrojan que estos colaboradores habrían recibido una solicitud de poda de carácter privado y habrían
utilizado su condición de empleados abusando de la confianza de la institución para hacerse valer de equipos y de la investidura
necesaria para pasar inadvertidos y proceder a realizar la poda, teniendo el conocimiento de que no contaban con la autorización de la
institución.

La Alcaldía del Distrito Nacional informó en un comunicado previo que había realizado un descenso al área del Parque Mirador Sur
donde se constató que fueron podados 17 árboles en sus copas y que esta poda no fue autorizada por la institución, por lo que
procederían a aplicar las sanciones correspondientes.



21

Alcaldía del DN realiza amplio operativo de limpieza

BOLETÍN INSTITUCIONAL
junio 2024

Dirección de Comunicaciones ADN
Lunes 24 de junio 2024

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional inició este domingo junto a ADN Services un amplio operativo de limpieza en el
que duplicó la capacidad de operación dominical.

El objetivo del operativo, llevado a cabo a través de la Dirección de Aseo Urbano, es intervenir los puntos críticos de los sectores Villa
Juana, Villa Consuelo y San Carlos. Además, reforzar los circuitos de recolección habitual, sobre todo en las avenidas V Centenario,
Francisco del Rosario Sánchez, Duarte, 27 de Febrero, José Martí, entre otras.

Además, la Alcaldía del DN anunció que durante la semana seguirá intensificando la recolección en puntos críticos.

En ese sentido, el ayuntamiento exhortó a la ciudadanía a consultar los horarios de recolección en su sector, para de esa manera
colaborar evitando que la exposición de los desechos atraiga plagas e insalubridad para las distintas comunidades.



22

Alcaldía del DN realiza operativo de concientización y
limpieza en avenida Independencia
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Santo Domingo, D.N.- La Alcaldía del Distrito Nacional llevó a cabo una jornada de limpieza y concientización en la avenida
Independencia, al tiempo de coordinar reuniones con los comunitarios para educar sobre la correcta gestión de los desechos sólidos.

El operativo de limpieza de este jueves, encabezado por la Dirección de Desarrollo Comunitario, tuvo como finalidad rescatar
espacios públicos y entregarlos saneados a la ciudadanía.

En apoyo a la eliminación de los vertederos, se utilizó un camión de bomberos para sanear el área. Asimismo, se limpiaron
imbornales, así como la realización de labores de cuneteo y pintura.

En la jornada, varios negocios fueron notificados para que coloquen sus zafacones dentro de los perímetros adecuados para la
propiedad.

La limpieza se ejecutó entre los kilómetros ocho y diez de la avenida Independencia, impactando varios sectores.

La alcaldía exhortó a la ciudadanía a consultar los horarios de recolección en sus respectivos sectores, para evitar que los desechos
representen un peligro para los residentes.
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La alcaldía dispone de 292 bomberos permanentes y 450 voluntarios que estarán activos para dar respuesta a cualquier
situación de emergencia

Santo Domingo, DN- La Alcaldía del Distrito Nacional informó que desplegó un operativo intensivo de limpieza preventiva para
contrarrestar los posibles efectos que se esperan en los próximos días, producto del huracán Beryl.

El ayuntamiento reforzó su acostumbrada jornada de limpieza de imbornales y filtrantes en puntos críticos de la capital, así como la
disposición de 18 unidades de bomberos para mitigar los efectos que el fenómeno atmosférico pueda dejar a su paso por suelo
dominicano.

Asimismo, el jefe del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, general José Frómeta Herasme, informó que la alcaldia dispone de
292 bomberos permanente y 450 voluntarios que estarán activos para dar respuesta a cualquier situación de emergencia.

Uno de los puntos intervenidos es la avenida San Martín, específicamente debajo del elevado del V Centenario.

Brigadas del ayuntamiento dan mantenimiento a las parrillas y colectores de la avenida 27 de Febrero esquina Caonabo. También,
limpiaron imbornales en intersección de las avenidas Rómulo Betancourt y Privada.

De Igual forma, la alcaldía desplegó brigadas en la intercesión de las avenidas Dr. Bernardo Defilló con John F. Kennedy, en Villas
Agrícolas y Los Restauradores.

La Alcaldía del Distrito Nacional pidió a la ciudadanía mantenerse vigilante ante los boletines meteorológicos de los organismos
oficiales, así como a las recomendaciones de las autoridades.
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Se trata del espacio número 177 que recupera la gestión que gerencia Carolina Mejía

Santo Domingo, DN- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía, encabezó este sábado la entrega del parque La Guayubín, con el cual
los comunitarios del sector Los Ríos pasaron de tener un vertedero improvisado a un espacio de recreación segura.

Carolina Mejía estuvo acompañada por funcionarios municipales y líderes comunitarios en el corte de la cinta del renovado espacio familiar
que incluye área infantil y gimnasio al aire libre.

La alcaldesa aseguró que la recuperación de este espacio, el número 177 de su gestión, es muestra de los esfuerzos realizados con
eficiencia para aportar al bienestar de los capitaleños.

La ejecutiva municipal pidió encarecidamente a los moradores a colaborar sacando los desechos sólidos exclusivamente en los horarios
establecidos, para de esa manera mantener la limpieza y el orden en los alrededores.

“Para lograr tocar vidas positivamente tenemos que contar con la disposición de los ciudadanos que quieran trabajar de la mano con
nosotros”, indicó la alcaldesa.

Anteriormente, niños de Los Ríos atravesaban el vertedero para esperar el transporte escolar. Ahora, tienen un sendero seguro por el cual
pasar para dirigirse a los centros educativos.

El parque, ubicado en la avenida Coronel Lora Fernández esquina calle Guayubín, cuenta con malla perimetral, bancos, zafacones, aceras,
rampas para personas con discapacidad, caminos internos, pintura, grama y plantas de distintas especies para el embellecimiento del
entorno y contribuir a la construcción de espacios más verdes y saludables.

En ese sentido, la intervención también benefició zonas aledañas con una isleta central, iluminación, poda, y pintura de las fachadas de
casas y negocios.

Amada Vicente, quien en lo adelante fungirá como cogestora del parque, dio las gracias por la entrega del equipo de la alcaldía, porque
tras 35 años de abandono, pudo construir en un mes el espacio que a partir de hoy será para el esparcimiento de la familia.

Los moradores de Los Ríos agradecieron la intervención operativa de la alcaldía, destacando que con esa recuperación ahora cuentan con
un punto de encuentro para actividades recreativas.

Como parte del programa Vive tu Parque, la Alcaldía del Distrito Nacional también invitó a disfrutar a partir de las 4:00 una tarde de juegos,
pintacaritas, brindis de palomitas, show de burbujas y personajes en el espacio recién entregado.
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Alcaldesa Carolina Mejía instruye acciones operativas ante el
paso del huracán Beryl
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Dirección de Comunicaciones ADN
Sábado 29 de junio 2024

 La ejecutiva municipal valoró el trabajo mancomunado que se desarrolla con el Gobierno central, destacando la presencia del Ministerio
de Salud Pública, Digesett, Intrant, Sistema 9-1-1, la Defensa Civil, la Onamet y la Cruz Roja, entre otros.

“Lo que nosotros hacemos aquí es procurar que de manera efectiva se logre mitigar el impacto de estos fenómenos”, expresó Carolina,
al tiempo de señalar la necesidad de mantenerse monitoreando al huracán para estar listos ante posibles cambios en su trayectoria que
puedan afectar al país.

Asimismo, a la reunión asistió el presidente del Concejo de Regidores, Yovany Moya, así como dos ediles representantes de la Comisión
de Riesgos.

El jefe del Cuerpo de Bomberos del Distrito Nacional, general José Frómeta Herasme, indicó que ese organismo de socorro cuenta con
740 personas, entre miembros y voluntarios.

En la actividad fueron entregadas a las distintas direcciones del cabildo las responsabilidades de supervisión que tendrán para mitigar
los efectos del huracán en el Distrito Nacional.

Se priorizarán acciones en varios puntos críticos previamente identificados, realizando operativos de limpieza y supervisión. También, se
comunicó que se pondrá especial énfasis en la Ciudad Colonial, donde actualmente se realizan trabajos de adecuación y construcción.

El ayuntamiento tiene previsto el cierre de parques y plazas a partir del lunes, así como el cierre del malecón, en caso de ser necesario,
por el fuerte oleaje que se espera, de acuerdo con el pronóstico.

Además, el ADN contempla contactar a comercios y aliados para que apoyen en el plan preventivo de recogida de desechos, limpieza de
frentes y trampas de grasa. De igual forma, se supervisarán puntos críticos para retirar objetos que obstaculicen el espacio público.

Los trabajos preventivos se llevan a cabo constantemente para garantizar el mantenimiento de las infraestructuras, intensificándose en
períodos de lluvias para duplicar la frecuencia de estas labores.

No obstante a que la trayectoria calculada no prevé que el fenómeno toque directamente a la República Dominicana, sus efectos
indirectos como fuertes aguaceros, vientos intensos y tormentas eléctricas sí podrían sentirse.

La alcaldesa reiteró el pedido de colaboración a los ciudadanos, para evitar que desechos sólidos tapen los filtrantes, provocando
inundaciones en las vías que puedan poner en peligro la vida de los capitaleños.

Declara en sesión permanente Comité de Prevención, Mitigación y
Repuesta ante Desatres del DN

Santo Domingo, DN- La alcaldesa del Distrito Nacional, Carolina Mejía,
activó este domingo al Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta
ante Desastres, debido al posible paso del huracán Beryl.

El Distrito Nacional se encuentra junto a otras nueve demarcaciones
bajo alerta verde por la actual ubicación del huracán que ya alcanzó la
categoría cuatro, que tiene vientos sostenidos de 215 kilómetros por
hora.

Ante el hecho, Carolina Mejía destacó que se realizan trabajos
preventivos intensivos, que incluyen la limpieza de filtrantes e
imbornales, poda de árboles y trabajos en las cañadas para mitigar los
efectos de las lluvias que desde ya caen en el Distrito Nacional.

“Lo más importante es preservar la vida de nuestra gente, y en función
de eso el trabajo de prevención lo que procura es en primera instancia
asegurar la integridad física de los dominicanos”, apuntó durante una
reunión llevada a cabo en el cuartel del Cuerpo de Bomberos del
Distrito Nacional.
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